



福留強さんによる基調講演

## まちづくりは人づくりから 宇城市生涯学習推進大会

5月19日、小川総合文化センターラポートで開催され、市内外から約400人の参加がありました(宇城市教育委員会主催)。聖徳大学の福留強教授が「生涯学習でまちが変わるか」と題して講演。「これからの時代は行政主導のまちづくりではなく市民(住民)主導のまちづくりへと方向性が変わってきている」「自己の向上や生活の向上を考えることが生きがいづくりにつながる」などの話がありました。

その後、地域で生涯学習活動をしている団体を代表してみすみ絵本サークル(三角町)と下郷下自治公民館活動(豊野町)の事例発表と宇城ハーモニカ同好会(松橋町)3B体操(小川町)太極拳(不知火町)の自主グループ成果発表が行われました。



宇城ハーモニカ同好会(松橋町)によるみごとな演奏

## 宇城市同士の頂上対決! 城南地区中学女子ソフトボール大会



圧倒的な強さを見せた小川中学校

第23回城南地区中学生女子ソフトボール大会が4月21日から八代市の球磨川河川敷スポーツ公園で行われました。

決勝は、準決勝で水上中を破った松橋中と本渡中に完封勝ちした小川中の宇城市同士の対戦となりました。4人の県選抜選手を有する小川中は、走攻守に充実。ランニングホームランなどで3点を先制すると、その後も追加点を挙げ、松橋中を5対0で下し、昭和47年大会以来35年ぶり2度目の優勝を飾りました。

## プロOBから指導 全国少年野球教室

5月5日のこどもの日、野球を通じたスポーツの普及・振興や青少年の健全育成などを目的とする「こどもの日全国少年野球教室」が豊野町で開催されました。

13回目となる今年は全国47都道府県48会場で開催され、あいにくの雨のため会場変更となった豊野中学校体育館には小学3年生から中学3年生までの少年少女約100人が集合。投手・捕手・内野手・外野手の部門ごとの守備やバッティングについて、プロ野球OB選手10人から手ほどきを受けました。



真剣な表情で聞き入る子どもたち



無線機にスイッチを入れる阿曾田清市長



## 安全・安心のまちづくり 防災行政無線が開局

5月1日、市が昨年度から進めてきた防災行政無線事業の開局式がありました。

市役所本庁の防災無線室を親局(無線室)として操作卓と地図表示盤などの機器を設置。また、松橋町区域の公民館に43基の屋外拡声局と同区域の区長自宅に38基の個別受信機を配置しました。さらに小川・不知火支所の既存の子局との統合を行い、災害時などに本庁無線室から3町子局への一斉放送を可能にしました。親局との双方向同時通話もできます。

本年度は三角町、来年度は豊野町の整備を進めていきます。

## きれいなお花の絵が描けたね 2007宇城市フラワーフェスタ 親子スケッチ大会

2007宇城市フラワーフェスタの親子スケッチ大会の審査が4月25日に行われ、不知火美術館館長補佐の田実都(たじつみやこ)さんによる厳正な審査の結果、応募総数75点の中から12人の入賞が決まりました。グランプリと準グランプリは次のとおりです。おめでとうございます。

- グランプリ 松本茉莉南さん(松橋町)
- 準グランプリ 川畑未夢さん(宇土市)
- 岩井優実さん(下益城郡城南町)
- 村上瑚夏さん(松橋町)



グランプリ作品名  
「アトムもニコニコフラワーフェスタ」

## いい汗かいた! 緑川流域一斉清掃



ポイ捨てはやめよう

4月29日(昭和の日)に、豊野町で地域おこし団体「ゆめ・豊野塾」(伊藤家次会長)を中心に300人を超える地域住民が浜戸川と小熊野川流域の清掃を実施しました。

これは、地域住民やボランティア団体、行政機関などが協力して環境美化に取り組むもので、緑川流域の12市町村で行われました。参加者は班ごとに分かれ、浜戸川と小熊野川沿いに捨てられた空き缶、不燃物などのごみを拾いながら、道路脇の草刈りもしました。

集まったごみは2tトラック2台分もあり、川をきれいにした参加者は心も晴れ晴れとしていました。